

35

## kunstevent

# Vom Posen zum Pinsel

**Werner Schreyer, internationales Topmodel** mit Schauspielausbildung, präsentiert seine erste Ausstellung in Österreich. Ein weiteres Model, das malt, könnte man meinen. Doch der 42-jährige Österreicher mit Schweizer Wohnsitz, der aktuell die Louis-Vuitton-Kampagnen veredelt, hat sich nicht nur einfach zwischen diversen Shootings von der Muse küssen lassen, er hat eine Ausbildung an der renommierten Schweizer F+F Schule für Kunst und Medientdesign absolviert. Nun zeigt er unter dem Titel „L'autre moi“ rund 30 mittel- bis großformatige Leinwände: abstrakte, flächige Kompositionen in meist kräftigen Farben. Der Titel der Schau sei, so Schreyer, quasi auf der Hand gelegen:

„In der Kunst geht es einmal nicht um meine äußere Person,

sondern um das, was in mir steckt. Meine Malerei ist meine Innerlichkeit. Kurz: das andere Ich.“ Zu sehen sind die Arbeiten im *Artist's Space* des Hotels *Le Méridien*. Eröffnet wird die Ausstellung am 7. 5. von Malerkollege Gunter Damisch, zu sehen ist sie bis Mitte September.

**WERNER SCHREYER. Meist selbst im Blickpunkt, rückt er nun seine Kunst ins Zentrum.**